
一般質問の順位と質問要旨 （令和５年第４回定例会） 

 

（ 令和５年６月１５日、１６日、１９日 ） 

順 位 質問者氏名 質   問   要   旨 

１ 末石 伸二 

１ 小波瀬西工大前駅周辺整備 

 （１）補正予算の内容 

２ 学校教育 

 （１）ICT教育の状況 

 （２）1人１台のタブレットの状況 

３ コロナの状況 

 （１）定点把握の状況 

 （２）ワクチン接種状況 

２ 小山 信美 

１ 帯状疱疹の予防強化 

 （１）ワクチン接種の公費助成 

２ 災害に強いまちづくり 

 （１）豪雨対策 

（２）避難所施設のあり方 

３ 松蔭 日出美 

１ 本町の目指す町作りは 

 （１）農道整備（鋤崎） 

（２）京都峠 

（３）谷区の水路ふたかけ 

４ 白石 学 

 

１ アピアランス（外見）ケア推進 

 （１）本町の取り組み 

２ パンジープラザ廃止 

 （１）基本方針の見直し 

３ 奨学金貸付制度 

 （１）返還支援制度の導入 

４ 学校給食費 

（１）無償化に向けての取り組み 

 



５ 梶原 弘子 

１ 小波瀬駅について 

 （１）どのように計画か 

２ 総合福祉会館へのパンジー移転の問題について 

 （１）関係者との話し合いの協議を持ってほしい 

３ 町内急傾斜地対策について 

（１）対策をきく 

６ 岩谷 潔 

１ 町の環境を考える 

 （１）環境レポートより 

 （２）港湾に置かれている砂利等の管理 

２ 給食の残菜について 

 （１）減らすための方策は 

 （２）処理方法は 

 （３）有効利用は 

３ 農業者支援策について 

（１）新規事業の状況 

（２）農薬・肥料・燃料の高騰対策は 

（３）米価下落対策は 

７ 武内 幸次郎 

１ 片島・白川地域の振興施策について 

 （１）将来を見据えた振興計画が必要 

 （２）農業振興（担い手不足への対応） 

 （３）自然を生かした振興策 

 （４）現況を踏まえての土地利用 

２ 企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）について 

 （１）本町の取り組み状況について 

３ 組織機構と人事配置 

 （１）現況と課題 

８ 桝谷 忠明 

１ 公共施設の点検は 

 （１）壁のコンクリートの落下等が北九州で新聞に載った 

２ 与原小学校の通学路 

 （１）ビレッジハウス横の道路 

３ 食育について 

（１）残菜はどう処理しているか 

９ 尾形 均 

１ 脱炭素社会実現に向けて 

 （１）SDGｓ１７目標のうち、どれに該当するか 

 （２）本町として取り組むべき課題は 

（３）個人としての取り組みは 

（４）企業への影響は 



１０ 友田敬而 

１ 商店街：地域商業の振興 

 （１）現状は 

（２）現在の振興策は 

（３）本町における商店街の位置付けは 

（４）今後の展望は 

２ 磯浜緑地 

 （１）現状は 

 （２）今後の展望は 

（３）町の考えは 

（４）問題点は 

３ ピュアタウン苅田について 

 （１）町有化を行おうとしているが、その目的は 

 （２）今後の商店街振興のキーマンは 

１１ 井上 修 

１ 防災対策について 

 （１）地元と行政の関わり合いはどのように考えているか 

２ パンジープラザについて 

 （１）令和８年度末に廃止の計画であるが 

３ 選挙の投票について 

 （１）選挙管理委員会の対策は 

 


